

**PRESIDENTE LAGOS: "FORMA PARTE DE LA DEMOCRACIA EL PODER DISCUTIR ESTOS TEMAS ENTRE TODOS"**

**El Mandatario aseguró que la medida que permite obtener la píldora del día después a las mujeres víctimas de violación, pretende establecer igualdad de condiciones en casos extremos.**

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se refirió esta mañana a la controversia que ha generado en algunos sectores la medida que permitirá, desde fines de mayo, a las mujeres víctimas de violación obtener el anticonceptivo de emergencia en todos los servicios de urgencia del país. "Lo que estamos haciendo es, simplemente, hacer que los chilenos estén en igualdad de condiciones. Vale decir, si hay una chilena, por así decir, que ha sufrido una violación, y como resultado de ello quiere asegurarse que no habrá consecuencias posteriores y quiere acceder a la píldora del día después, eso me parece que es una forma de poder generar igualdad de oportunidades también en esto. Porque, si no, en definitiva alguien puede tener acceso sólo en función del bolsillo que tenga, y no me parece justo", dijo el Jefe de Estado en entrevista con el matinal Buenos Días a Todos de Televisión Nacional.

En este sentido, explicó que la medida impulsada por el ministerio de Salud está dirigida a "aquellos casos extremos, como el de la violación" y reiteró que lo inadecuado "es que este tipo de medicamentos están al alcance del que puede pagar, y es libre de usarlo o no usarlo. El que no puede pagarlo, no es libre, porque no tiene la posibilidad de acceder a ello".

No obstante, el Mandatario dijo comprender la polémica generada por la medida ministerial pero, aseguró, "forma parte de la democracia el poder discutir estos temas entre todos", concluyó.